

TRAS MUERTE DE PECES EN EL SECTOR DE LLICO

Autoridades aguardan resultado de muestras realizadas por Sernapesca

POR CYNTIA LEMUS SOTO

CURICÓ. A la espera de las pruebas desarrolladas por Sernapesca se encuentra la Delegación Presidencial de la Provincia de Curicó. Esto en el marco de la muerte de peces en el sector de Llico. "No tenemos información concreta de Sernapesca", manifestó José Patricio Correa, delegado presidencial de la provincia de Curicó, quien añadió que aún no hay una fecha clara de los resultados de estas muestras. "No existe claridad respecto a si esto es el resultado de la contaminación

del agua u obedece a otra razón. De ahí la importancia del trabajo que está ejecutando Sernapesca", precisó Correa. En tanto, la encargada Oficina de Medio Ambiente del municipio de Vichuquén, Viviana Contreras, informó que este organismo se encuentra alerta ante el evento de mortandad de peces en Llico. "De acuerdo a los antecedentes emanados de la Seremi de Salud del Maule, esta situación se encontraría asociada a un nuevo evento de floración de algas nocivas y, en esta oportunidad, habría una presencia masiva de microcystis, las

que generan toxinas en el agua", planteó Contreras, quien también mencionó que en esta problemática incide la reproducción excesiva de cianobacterias en la columna de agua, dejando sin oxígeno al resto de especies que habita en el ambiente acuático. "Esto refuerza el riesgo sanitario en la zona y refuerza la alerta preventiva decretada por este municipio", enfatizó. "Sernapesca estuvo presente en el territorio, tomando muestras en la desembocadura de Llico, entregando las directrices al municipio para la disposición final de estos ejemplares. Estos

resultados se darán conocer dentro de los próximos días", aclaró Contreras.

RECOMENDACIONES

La profesional de la Municipalidad de Vichuquén informó sobre los consejos que se están otorgando a la comunidad. Estos apuntan a no tener contacto con el agua, no consumir peces muertos, no permitir que las mascotas se acerquen a estos cuerpos de agua. En el caso de presentar algún síntoma de intoxicación se recomienda concurrir a algún centro de salud de la comuna.



Hace algunos días se dio a conocer la muerte de peces en Llico, generando la preocupación de la comunidad.